

Dieser Artikel wurde ausgedruckt unter der Adresse: <https://www1.wdr.de/kultur/kulturnachrichten/tony-cragg-kirchenfenster-anhalt-100.html>



Tony Cragg entwirft Glasfenster für Dorfkirchen

Der in Wuppertal lebende Bildhauer Tony Cragg wird Glasfenster für zwei Dorfkirchen in Sachsen-Anhalt gestalten.

Vorgesehen sind Fenster für die Kirchen in Großbadegast bei Köthen und in Garitz bei Zerbst. Der aus Liverpool stammende Künstler war Rektor der Düsseldorfer Kunstakademie und zählt zu den bedeutendsten Bildhauern der Gegenwart. Es ist das erste Mal, dass Tony Cragg Glasfenster entwirft. Die Evangelische Landeskirche Anhalt hat mehrere zeitgenössische Künstler eingeladen, Glasfenster für kleine Dorfkirchen zu gestalten. Sie möchte damit einen Beitrag leisten zum 100-jährigen Jubiläum des Bauhauses im kommenden Jahr.

Stand: 19.11.2018, 16:08

weitere Kulturnachrichten

- Schwedische Akademie soll nicht mehr allein entscheiden | [mehr](#)
[<http://www1.wdr.de/kultur/kulturnachrichten/schwedische-akademie-neues-gremium-100.html>]
- Stiftungen beenden Museumsprojekt "Kunst auf Lager" | [mehr](#)
[<http://www1.wdr.de/kultur/kulturnachrichten/stiftungen-foerderung-museumsobjekte-depots-100.html>]
- Kleist-Museum erhält als Landesstiftung mehr Geld | [mehr](#)
[<http://www1.wdr.de/kultur/kulturnachrichten/kleist-museum-landesstiftung-foerderung-100.html>]
- NS-Raubkunstgemälde an Erben zurückgegeben | [mehr](#)
[<http://www1.wdr.de/kultur/kulturnachrichten/ns-raubkunst-stern-duesseldorf-rueckgabe-100.html>]
- Prado-Museum in Madrid feiert 200-jähriges Bestehen | [mehr](#)
[<http://www1.wdr.de/kultur/kulturnachrichten/madrid-prado-jubilaem-ausstellung-100.html>]

© WDR 2018